

Cuba 5, Venezuela 0, à l'ouverture de la Série Mondiale de Boxe



La Havane, 6 février, (RHC).- Les Dompteurs de Cuba, champions de la dernière édition de la Série Mondiale de Boxe, ont écrasé les Caciques du Venezuela, à la journée d'ouverture de la 7e édition de ce tournoi.

Les Dompteurs de Cuba ont remporté les 5 combats prévus dans cette première journée des éliminatoires de la Série Mondiale de Boxe dans la poule A. L'équipe cubaine a fait étalage de sa supériorité technique.

La cinquième victoire des Dompteurs des Cuba a été sans aucun doute la plus spectaculaire. Dans la division des 91 kilos, Erislany Savon, médaille d'argent aux championnats du monde de Doha, en 2015, a mis KO son adversaire Ronald Gonzalez, au cours du premier assaut.

Déclaré le meilleur boxeur des Amériques en 2014, Erislandy Savon remportait sa 22e victoire d'affilée en trois saisons de la Série mondiale de boxe, le meilleur palmarès d'un boxeur cubain dans ces tournois semi professionnels.

Un début excellent pour Cuba qui lutte a coup de poings pour sa troisième couronne à ces séries mondiales de boxe.

Les Dompteurs de Cuba, ont fait, rappelons-le, une très belle performance à l'édition précédente. Ils ont gagné 56 des 60 combats prévus, dont 18 par KO. Les supporters chez nous espèrent bien que les Dompteurs de Cuba en feront autant cette saison. A suivre donc !

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/120723-cuba-5-venezuela-0-a-louverture-de-la-serie-mondiale-de-boxe>



Radio Habana Cuba